

CUBAINDUSTRIA ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 20 juin, (RHC).- La seconde édition de CUBAINDUSTRIA, une convention et une foire internationale du secteur industriel, a ouvert ses portes aujourd'hui à La Havane avec près de 2 mille participants d'une trentaine de pays.

Adriana Barceló, vice-présidente du comité organisateur, a expliqué que la rencontre cherche à contribuer aux échanges scientifiques et techniques et au développement des associations technologiques entre des industries nationales et étrangères.

La Chine, l'Espagne et la Russie, pays à l'honneur de cette édition de CUBAINDUSTRIAS, ont la plus forte représentation. Adriana Barceló a également souligné la présence de l'ONUDI, l'Organisation des Nations Unies pour le Développement industriel et elle a annoncé la présentation de projets d'affaires en vue de la création d'entreprises mixtes.



Radio Habana Cuba